

LA GAZETTE

LE SACRE CŒUR ST JEAN DE MOIRANS

La gazette N°8 : du 02 septembre au 18 octobre 2024

C'est reparti pour une nouvelle année scolaire !



165 chemin Le Morel – 38430 St Jean de Moirans
administration@institutionsacrecoeur.fr

Cathy Garcin : 04.58.17.75.18 ou 04.76.35.32.55 poste 5

Sommaire

- Pagination 3** *La gazette reprend du service !
Du monde au portillon !
Une nouvelle AESH au sein de notre équipe.*
- Pagination 4** *Bienvenue aux nouvelles enseignantes
Portrait de famille pour cette nouvelle année scolaire 2024-2025*
- Pagination 5** *Un coup de jeune côté primaire, notre bâtiment administratif « beau comme un sou neuf » !
Tests d'évaluations nationales français et maths pour les CP, CE1, CM1, 6° et 4°*
- Pagination 6** *Redémarrage des différents clubs et ateliers proposés au collège durant la pause méridienne*
- Pagination 7** *L'association sportive du Sacré Cœur. A qui s'adresse-t'elle ?
La bibliothèque du primaire reprendra du service après les vacances
Culture religieuse ou catéchèse : les élèves doivent choisir entre les deux propositions*
- Pagination 8** *Participation aux virades de l'espoir organisées par la commune
Qu'est-ce qu'un service civique dans un établissement scolaire ?
Petit clin d'œil à nos 15 jeunes journalistes du club presse*
- Pagination 9** *Une alerte incendie s'est déclenchée dans l'enceinte de l'établissement
Usez de vos plus beaux sourires, le petit oiseau va sortir !
Octobre rose jusque dans l'assiette*
- Pagination 10** *L'assemblée générale de l'APEL jeudi 10 octobre à 18h
Top départ pour le rallye des gazelles 2024*
- Pagination 11** *La première expo de l'année
Retour de la technologie avec Mr Beddelem pour le niveau 6°
La minute de silence*
- Pagination 12** *La messe de rentrée et la bénédiction des trousse
Exercice d'entraînement à l'alerte intrusion
Les élections des délégués de classe
Les produits Saint Jean sont de retour*
- Pagination 13** *Installation de nouvelles boîtes aux lettres à votre disposition
A noter*
- Pagination 14** *Distribution de diplômes dans une ambiance festive...*

La gazette reprend du service !



Comme l'an dernier, une gazette vous sera adressée à chaque fin de période. Ce petit journal sera la synthèse de ce qu'il se vit au sein de notre établissement. En tout, 5 éditions vous seront envoyées tout au long de l'année, à chaque début de vacances : pour la Toussaint, Noël, les vacances d'hiver, de printemps et d'été.

Nous souhaitons à tous nos élèves une belle scolarité au sein de notre structure et à tous les parents une bonne lecture de ce 1^{er} journal de cette année scolaire 2024-2025.

Du monde au portillon !

Le 2 septembre, notre établissement a repris vie après une longue et belle pause estivale. Parents, élèves et enseignants ont tous répondu « présent » pour cette nouvelle rentrée des classes. Des retrouvailles pour les uns, de nouveaux copains pour les autres... Primaires et collégiens ont vite repris le rythme des cours et des sonneries de récré...

Merci à l'équipe de l'Apel qui a su accueillir les familles avec le petit déjeuner ce premier jour de rentrée.



Une nouvelle AESH au sein de notre équipe.



Alixé Kopaczewski, une ancienne élève, reprend du service au Sacré Cœur ! Elle a été missionnée au sein de notre institution pour intervenir auprès de nos jeunes.

Elle travaillera avec Véronique Lacerenza, Emilie Robin, Laurence Linden, Muriel Lomer, Marine Cassara, et Annick Michel.

Un petit clin d'œil à Rachel Lozier et Léa Durelli qui ont été nommées chacune dans un autre établissement scolaire pour poursuivre leur mission.

Bienvenue aux nouvelles enseignantes

Comme annoncé dans la dernière gazette de juillet, un départ en retraite et des fins de mission ont donné place à de nouvelles rencontres. Nous sommes ravis d'accueillir au sein de nos équipes 4 nouvelles enseignantes.

Côté primaire : Julie Nunès et Béatrice Nogueira à mi-temps chacune pour la classe de CM1. Béatrice Nogueira effectue également la décharge de Direction en classe de CE2 le lundi et le jeudi matin. Nouvellement nommée aussi : Laura Herry-Antoniazzi qui intervient le jeudi en classe de MS/GS de maternelle.

Côté collège, c'est une nouvelle enseignante en histoire géographie, Myriam Orset, que nous avons plaisir à accueillir.

Nous leur souhaitons à toutes la bienvenue dans notre équipe.

Myriam Orset



Béatrice Nogueira



Julie Nunès



Laura Herry-Antoniazzi



Portrait de famille pour cette nouvelle année scolaire 2024-2025



Un coup de jeune côté primaire, notre bâtiment administratif « beau comme un sou neuf » !



Les travaux avaient débuté début juillet ; le bruit du marteau piqueur et du compresseur a rythmé les dernières journées d'école. Différents artisans et entreprises ont œuvré tout l'été pour que l'accueil des familles puisse se faire dans les meilleures conditions possibles dès la rentrée de septembre. Nous avons le plaisir de vous accueillir dorénavant dans une cour d'école qui a retrouvé jeunesse ! Les murs d'enceinte, les barrières et le portail ont une bien meilleure mine. Le ravalement de façade du bâtiment administratif, le changement des menuiseries, etc... ont fait que notre établissement est aujourd'hui « beau comme un sou neuf » !



Tests d'évaluations nationales français et maths du CP au CM2, 6° et 4°

Ces évaluations nationales sont organisées chaque année à la rentrée depuis 2017 en CP, CE1 et 6e, et depuis 2023 en CM1 et 4e. Cette année, elles ont concerné aussi les classes de CE2 et de CM2. Elles ont pour but de permettre aux professeurs d'adapter leurs enseignements aux besoins de leurs élèves, mais aussi de permettre d'évaluer plus largement le niveau de ces derniers à leur entrée dans ces différentes classes.

Tous les élèves des niveaux cités ci-dessus ont été évalués en français et en maths, du 12 au 26 septembre dernier, au sein de notre établissement.



En français, les exercices et le test de fluence permettent de tester les connaissances et compétences associées au **Langage oral**, à la **Lecture et compréhension de l'écrit** et à l'**Étude de la langue**.

En mathématiques, l'évaluation porte sur les domaines des **Nombres et calculs**, des **Grandeurs et mesures**, de l'**Espace et géométrie** et de l'**Organisation et gestion de données, fonctions**.



Dans cette optique, les tests spécifiques en **Compréhension de l'écrit** et en **Lexique** pour le français, en **Automatismes** et en **Résolution de problèmes** pour les mathématiques font l'objet d'une **restitution détaillée** des réponses de chaque élève.

Ces restitutions permettront aux professeurs et aux élèves d'évaluer leur niveau de maîtrise dans ces quatre domaines.

Redémarrage des différents clubs et ateliers proposés durant la pause méridienne côté collègue

Ci-dessous la liste des différents clubs et activités proposés aux élèves et coachés par les enseignants :

- **Le club presse et les "Sacrés News"**

Mme Jacquet, notre professeur de français / documentaliste est aux commandes de ce club. Il s'agit de la mise en page d'un journal « Le Sacré News ». C'est un travail en relation avec Bayard Presse et l'intervention d'un journaliste pour maîtriser les bases de l'écriture journalistique. Les élèves sont amenés à faire un travail de jeunes rédacteurs en chef pour diffusion d'articles, de témoignages, de ce qu'il se passe et se vit à l'école... Deux journaux par an partent en édition pour environ 500 tirages par exemplaire et une version numérique.

- **Le club artistique**

Ce club permet de développer la créativité de chaque enfant en les accompagnant dans leur projet d'atelier artistique. C'est l'évocation de la poésie, de la créativité, de l'imaginaire. Cette matière permet de réveiller nos sens et de développer son imagination à travers des thèmes proposés. C'est aussi la possibilité de s'ouvrir au monde, de s'approprier une richesse culturelle face à l'art et de connaître des artistes reconnus. C'est pourquoi, nous offrons la possibilité aux élèves de s'investir dans ce club afin de leur permettre de découvrir la possibilité de créer des œuvres aux travers des différents outils et matériaux qui nous entourent au quotidien et de laisser place à leur imagination ! Ce club de production artistique est proposé par le professeur d'arts plastique, Mme Favreau. Cet atelier concerne les élèves volontaires qui souhaitent exprimer leur créativité à travers leurs idées et leurs envies.

- **Le club théâtre**

La joie de s'entraîner au jeu théâtral, le plaisir d'apprendre à écouter les autres, à s'exprimer devant les autres et à créer un spectacle en groupe. Destiné à tous les élèves de 5^e-4^e-3^e, groupe limité à 12 élèves maximum, à raison d'une heure par semaine sur le temps de la pause méridienne. Que fait-on ? : Des exercices d'entraînement à la pratique théâtrale, à l'improvisation, à la lecture et à la diction. Les jeunes s'engagent à la préparation et la participation d'un spectacle de fin d'année. Club orchestré par Mme Durand, professeur d'espagnol.

- **Le foyer des élèves**

Les élèves peuvent bénéficier d'un accès au babyfoot, aux jeux de société, à un moment détente avec des canapés à disposition...dans un lieu destiné exclusivement aux ados où la surveillance se fait en semi-autonomie.

- **La chorale**

Cette option prise à l'année débouche sur un spectacle présenté en fin d'année scolaire au collège. La chorale « Le Sacré Chœur » représente la chorale au collège. Cet atelier est proposé par Mme Cantin, le professeur d'éducation musicale. Cet atelier est destiné à tous ceux et celles qui souhaitent s'exprimer à travers le chant. « Le Sacré Chœur » se compose d'une dizaine d'élèves de la 6^e à la 3^e. A raison d'une heure par semaine sur la pause méridienne, l'enseignement complémentaire de chorale invite les élèves qui le désirent à approfondir leur pratique du chant collectif.

- **Le club nature**

Le Club Nature est destiné à l'ensemble des élèves du collège de la 6^{ème} à la 3^{ème}. Chaque semaine une activité différente est réalisée selon un calendrier affiché en salle de SVT. Les élèves s'y inscrivent en fonction de ce qu'ils souhaitent découvrir (12 élèves au maximum par atelier). Les activités sont nombreuses, variées et permettent de découvrir les Sciences de la Vie et de la Terre d'une autre façon : entretien de l'aquarium et des terrariums de phasmes et ténébrions, apprentissage de la collecte de graines de tomates, réalisation de sachets de graines (origami), réalisation de boules de graines pour les oiseaux, réalisation de l'hôtel à insectes, mangeoires pour les oiseaux, étude et développement de blobs, sensibilisation au gaspillage alimentaire ... et bien d'autres activités selon les demandes particulières des élèves de ce club qui est mené par Mme Gaudefroy, enseignante en SVT.

- **Le club italien**

Le club italien est destiné exclusivement aux élèves de 6^{ème} qui souhaitent découvrir une langue étrangère et sa culture en amont de l'apprentissage de la LV2 (qui débute en 5^{ème}). Ce sont des ateliers ludiques qui visent à la pratique de la langue et donnent également quelques bases.

Club réalisé à la demande d'élèves qui souhaitaient initier une langue plus tôt et qui s'engagent à suivre les séances tout au long de son année de 6^{ème}.

L'association sportive du Sacré Cœur. A qui s'adresse-t-elle ?

Elle permet la découverte et la pratique d'activités sportives. Elle s'adresse aux jeunes collégiens volontaires voulant pratiquer en loisir ou en compétition. Elle se déroule tous les mercredis de 12h15 jusqu'à 15h00. Nos professeurs d'EPS, Mme Limon et Mr Magnou proposent des entraînements suivis en Handball, en tennis de table, en athlétisme et en boxe française. L'AS permet de participer ponctuellement à certaines compétitions telles que le championnat départemental UGSEL, de cross, badminton, tennis de table, ski alpin en compétition... Les enseignants proposent également des sorties voile en fin d'année.



La bibliothèque du primaire reprendra du service après les vacances



Une grande importance est accordée à la lecture ; les différents projets lecture sont mis en place dès les classes maternelles. Tout au long de l'année scolaire, des parents bénévoles peuvent donner de leur temps pour que la bibliothèque du primaire puisse être accessible aux enfants également sur le temps de pause méridien. Nous remercions tous les parents disponibles et volontaires qui permettent à nos jeunes d'accéder à cet espace loisir par petits groupes.

Culture religieuse ou catéchèse : les élèves doivent choisir entre les deux propositions

Croyants ou athées, et quelle que soit son appartenance religieuse, nous abordons chaque mois, avec tous les élèves du primaire, une séance de culture religieuse OU une séance de catéchisme (élèves volontaires à partir du CE1).

Les 11 séances prévues au cours de l'année scolaire se dérouleront le lundi de 15h15 à 16h30. La préparation à la 1^{ère} communion peut être envisagée à partir du CM1 pour les élèves suivant les séances de catéchèses. Pour eux, une journée de retraite se déroulera le samedi 5 avril.

Côté collège, nous proposons aux élèves qui le souhaitent d'intégrer le groupe de la pastorale. Tous, sont les bienvenus, d'une appartenance religieuse ou non, les activités pastorales échangées sont des temps de partage et de dialogue, d'activités créatives, déjeuner partagé, préparation d'animations... etc. Ces activités auront lieu principalement sur le temps de la pause méridienne.

Tout au long de l'année, en lien avec le primaire, 3 messes préparées avec les élèves seront proposées à la chapelle de l'établissement pour l'entrée en advent, l'entrée en carême et solennité du Sacré Cœur, et 2 célébrations se dérouleront à la paroisse du village pour fêter Noël et Pâques. Pour en savoir davantage, vous pouvez contacter notre référente pastorale par mail, Mme Drouard Chanel Anne-Laure : pastorale@institutionsacrecoeur.fr



Participation aux virades de l'espoir organisées par la commune

Pour la recherche médicale afin de vaincre la mucoviscidose, l'événement "Les Virades de l'espoir" a été organisé le samedi 28 septembre, de 10h à 19h, à la plateforme sportive de St Jean, où des centaines de personnes sont venues soutenir l'association malgré les averses, les bourrasques et une température bien fraîche...

De nombreux bénévoles se sont mobilisés pour un programme riche et varié. Afin de soutenir cette belle action, tous nos



élèves du primaire avaient confectionné un cœur de l'espoir. Chaque famille pouvait obtenir le cœur de son (ses) enfant(s) moyennant 2 euros leur permettant ensuite de participer gratuitement à une animation sur « le Parc du souffle ».

Nous remercions chaleureusement l'ensemble des parents qui ont participé à cette action et qui nous a permis de reverser la somme de 318 €uros à l'association Vaincre la Mucoviscidose.

Qu'est-ce qu'un service civique dans un établissement scolaire ?



Le **service civique** au sein du ministère chargé de l'éducation nationale s'adresse à tous les jeunes de 18 à 25 ans. Comme l'an dernier, nous avons fait appel à une personne volontaire pour effectuer cette mission.

Depuis le mardi 01 octobre 2024, nous avons le plaisir d'accueillir Clémence FONTAINE qui intervient à raison de 24 heures par semaine, les après-midis, aussi bien à l'école qu'au collège tout au long de cette année scolaire.

Sa mission : encadrer et accompagner les élèves dans le cadre d'activités diverses (étude, foyer des élèves, ateliers, aide aux devoirs, surveillance, etc.). Nous lui souhaitons la bienvenue au sein de notre établissement, auprès de nos équipes et de nos jeunes.

Petit clin d'œil à nos 15 jeunes journalistes du club presse

Tous niveaux confondus, Camille O, Raphael R, Clara J, Mila S-A, Sorenn L, Manon H, Louna G-M, Tiana R, Maé P, Clara S-T, Elana D, Kiara B, Capucine M-C, Lucie L et Melvil S-A seront nos jeunes reporters de cette année 2024-2025.

Orchestrés par Mme Jacquet Marie-France, ils seront aux commandes des prochaines parutions dans le journal bi annuel « Le Sacré News ». Nous leur souhaitons à tous de belles prouesses littéraires dans leurs prochains articles.

Grace à ce club presse, ces jeunes seront amenés à visiter durant l'année une imprimerie et à rencontrer des professionnels (Bayard presse, écrivain, journaliste...).

Jeudi 10 octobre, de 12h40 à 14h30, ils ont pu faire la rencontre d'une journaliste, Mme Nathalie KHERFIBELMONTE. Cette rencontre avait pour but d'échanger avec un professionnel des médias qui leur a expliqué les bases journalistiques qui leur serviront prochainement dans leur rôle de « reporters ».



Une alerte incendie s'est déclenchée dans l'enceinte de l'établissement

Afin d'entraîner nos élèves face à une mesure d'urgence et de tester l'ajout d'alarme supplémentaire au collège et à l'école, un exercice incendie a été programmé jeudi 3 octobre dans la matinée.

Les élèves, attentifs à cet entraînement ont tous respecté les consignes et la conduite à tenir donnés par leur enseignant respectif ;

Evacués dans la cour, sur les différents points de rassemblement, ils ont tous répondu « présent » et ont pu regagner leur classe sans encombre dès la fin de l'exercice.



Usez de vos plus beaux sourires... le petit oiseau va sortir !



La rentrée des classes rime avec les photos de classes.

Les 03 et 04 octobre, Le photographe, Mr Lombart du studio photo Images et Passion est venu prendre des clichés de toutes les classes de l'institution. Nous vous enverrons prochainement un lien pour que vous puissiez commander le ou les clichés souhaité(s) école et collège.

Octobre rose jusque dans l'assiette...

Comme vous le savez tous, Octobre Rose est le mois dédié à une campagne annuelle de sensibilisation à la prévention, à l'information, et au soutien des personnes touchées par le cancer du sein.

Notre prestataire, Guillaud traiteur, a joué le jeu d'un menu complet de rose vêtu pour le repas du vendredi 4 octobre.

De l'entrée au dessert un camaïeu rosé garnissait les assiettes des petits et des grands : des betteraves en entrée, du riz rose et du jambon cuit en plat principal, pour finir un yaourt à la framboise accompagné d'une meringue.



L'Assemblée Générale de l'APEL jeudi 10 octobre à 18h

Toute l'équipe actuelle de l'APEL a eu plaisir de vous convier tous (anciens et nouveaux parents !) à son pot d'accueil du jeudi 10 octobre.

Un moment unique et convivial pour faire connaissance, créer des liens, échanger sur vos besoins, vos envies, attentes et idées en cette rentrée.



Mr Brun Stéphane Président de l'APEL départemental et académique était présent lors de la présentation de l'ordre du jour au côté des membres du bureau actuel de l'APEL : Mme Lepoutre Florence La Présidente de notre APEL, Mr Dufays Jean Baptiste vice-président, Simon Roche trésorier, Florent Gavant vice-trésorier, Karine Goutany secrétaire et Amélie Garrido-Matignon vice-secrétaire.

Après les vacances de la Toussaint, le bureau sera nommé lors d'une prochaine réunion du CA.

S'en est suivie, lors de cette assemblée générale du 10 octobre, l'élection des membres au Conseil d'Administration de l'APEL avec l'arrivée de 5 nouveaux membres : Coralie Laquerre, Aurélie Jobin, Karine Viallet, Ouarda Boutrigue et Vincent Caruhel.

Top départ pour le rallye des gazelles 2024

Notre école a décidé d'être partenaire du trophée « Les Roses des Sables 2024 » qui se déroulera au Maroc du 15 au 27 octobre.

Vendredi matin 11 oct, nous avons accueilli Pascale Colson (pilote) et Nathalie Binnert-Bozon (co-pilote) de l'équipage 97 qui participent à ce trophée à bord d'un 4x4 pour un périple de 15 jours en parcourant 2000 kms sur les pistes marocaines ; en tout il y aura 150 équipages 100% féminins ayant soif d'aventures et de découvertes.



Lors de ce rallye humanitaire, les 150 équipages en tout, distribueront aux enfants du désert Sud Marocain rencontrés sur le parcours, des fournitures scolaires récoltées grâce à des dons.

Nous remercions tous les parents de l'école

ayant participé à cette action de solidarité en nous apportant diverses fournitures scolaires comme des crayons de couleur, feutres, cahiers, stylos, gommes, colles, matériel de géométrie, trousse, cartables...

Nous souhaitons à Pascale Colson et Nathalie Binnert-Bozon une belle aventure humaine durant ce périple.



La première expo de l'année



Mme Favreau Marine, enseignante en arts plastiques, a exposé au CDI les réalisations des élèves de 3e et 5^e.

- En lien avec d'autres disciplines, les élèves de 3e ont commencé à préparer l'EPI "l'Homme et l'environnement".

Sur le plan artistique, ils ont réalisé un travail graphique mêlant dessin et écriture dans le but de défendre une idée (comment illustrer une idée, comment composer pour communiquer et convaincre sur une valeur humaine comptant pour chacun d'eux comme le respect, l'ordre, la justice, la charité, l'éducation, la création, etc...).

Ci-contre à gauche, un échantillon des différentes valeurs humaines représentées par les élèves, où l'imagination laisse place à la création.

- Quant aux élèves de 5^e, ils ont travaillé sur la réalisation d'un paysage de papiers collés.

Le défi : comment adapter une technique pour créer et comment montrer la profondeur ?

Tout en respectant des consignes précises, les élèves ont utilisé la technique découpage/collage avec l'association de papier colorés exclusivement, sans passer par le dessin.

Superposition de couleurs et de formes, le panel des différentes carnations a dévoilé un résultat, tout en couleur, nous faisant voyager dans divers paysages, entre terre et mer, urbain et rural.



Retour de la technologie avec Mr Beddelem pour le niveau 6^e



Cette année, nous avons fait le choix de ne plus proposer « le club techno » comme l'an dernier sur le temps de la pause méridienne aux élèves volontaires.

Depuis la rentrée 2023, la technologie n'est plus au programme pour le niveau 6^e. Au collège, nous avons fait le choix de maintenir cette matière, à compter de cette année 2024-2025 à raison d'une demi-heure par semaine en demi-groupe pour l'ensemble de ce niveau.

Ce choix permettra aux élèves de maintenir un niveau informatique requis pour les années collège mais aussi d'effectuer un travail manuel. Ici, les élèves sont en pleine démonstration d'un prototype pour la réalisation d'un cadre photo en bois que chaque élève réalisera pour lui.

La minute de silence

Comme l'a demandé le ministère de l'éducation nationale, une minute de silence a été observée en hommage à Samuel Paty et Dominique Bernard lundi 14 octobre à 10h. Cette minute de recueillement s'est tenue dans chacune des classes du collège. Une première sonnerie a marqué le début de la minute de silence, et une seconde sonnerie a signé sa fin. Merci aux élèves d'avoir respecté ce moment.

La messe de rentrée et la bénédiction des trousse



C'est à la chapelle de l'établissement que s'est tenue, à 12h20 le lundi 14 octobre, la messe de rentrée et la bénédiction des trousse pour cette nouvelle année scolaire 2024-2025.

Le Père Bertrand Cardine a donné vie à cette célébration qui est devenue une tradition mise en place depuis l'an dernier grâce à notre référente pastorale Anne-Laure Drouard-Chanel.

Ce moment festif était ouvert à tous les élèves volontaires de l'institution qui étaient accompagnés par les enseignants.

D'autres enfants, plus investis dans la catéchèse, ont participé aux lectures, et trois enfants de chœur tenaient leur rôle à l'autel auprès du prêtre. Mr Xavier Pesenti, équipé de sa guitare, a donné le rythme des chants et louanges. Après la communion, s'en est

suivie la bénédiction des trousse disposées en forme de croix par les enfants durant le temps de cette célébration.

Que cette bénédiction puisse apporter à chacun de nos élèves un bel épanouissement tout au long de leur scolarité.



Exercice d'entraînement à « l'alerte intrusion »

Mardi 15 novembre à 11h10, tous les élèves de la maternelle à la troisième ont effectué un exercice « PPMS Alerte Intrusion ». Cet exercice portait sur les consignes de confinement : verrouillage des portes, fermeture des rideaux, mise à l'abri des élèves sous les tables et maintien du silence.

Les élections des délégués de classe



Chaque rentrée scolaire porte son lot d'électeurs ! Jeudi 17 octobre, petits et grands (à partir du CP) ont participé aux élections des

délégués de classe. Nous félicitons l'ensemble des élèves qui endossent le rôle de référent de classe.



Les produits Saint Jean sont de retour

L'APEL vous a proposé des produits SAINT-JEAN pour sa première vente de l'année. Pour rappel, tous les bénéficiaires de cette vente d'automne, ainsi que toutes les manifestations organisées prochainement par l'association de l'APEL, seront destinés aux différents projets de l'école et du collège du Sacré-Cœur.

Grâce à votre participation, tous les projets envisagés chaque année (intervenants, sorties, voyages, etc...) pourront aboutir, alors pour toutes les manifestations à venir, n'hésitez pas à en faire profiter tout votre entourage, amis, voisins, famille !

Ne reste plus qu'à vous dire : « Bonne dégustation ».

 **Vente d'automne au profit de l'APEL**

Commande jusqu'au samedi 12 octobre



SAINT-JEAN



Livraison le jeudi 17 octobre 16h30

Installation de nouvelles boîtes aux lettres à votre disposition

Depuis cette rentrée, pas moins de 3 nouvelles boîtes aux lettres ont fait leur apparition au sein de l'institution. En cas d'absence ou de fermetures des bureaux, vous pouvez dorénavant transmettre vos documents administratifs, courriers, commandes...etc., en toute liberté.

- *Concernant les différentes manifestations et ventes ponctuelles organisées par l'APEL :*

Vous pouvez,

- soit transmettre vos retours au secrétariat (qui fera suivre)
- soit déposer vos documents dans la boîte aux lettres exclusivement réservée à l'APEL qui se trouve dans la cour du primaire, à côté du panneau d'affichage.



- *Pour les documents concernant le service comptabilité :*



Le règlement des repas et la scolarité par exemples, ou toutes autres participations financières demandées à l'ordre de l'OGEC, ainsi que les demandes de bourse..., etc.,

vous pouvez déposer vos documents directement :

- soit auprès de Carole Lyaudet lors des horaires d'ouverture du service
- soit dans la boîte aux lettres exclusivement réservée à la comptabilité qui s'y trouve devant.

- *La boîte aux lettres de l'institution*

En dehors des horaires d'ouverture du secrétariat ou de fermeture de l'établissement, une boîte aux lettres est à votre disposition à l'extérieur de l'Institution.

Elle est disposée au niveau du petit portail, chemin des contrebandiers, à côté de l'interphone.

Durant les vacances scolaires, privilégier tout envoi de courrier par voie postale au 165 chemin du Morel – 38430 St Jean de Moirans où le courrier sera stocké en toute sécurité en BP de la Poste jusqu'à notre retour.



A noter :

Notre établissement sera fermé à compter du mercredi 23 octobre au soir ainsi que la deuxième semaine des vacances. Date des prochaines « portes ouvertes » samedi matin 23 novembre de 9h à 12h.

Distribution de diplômes dans une ambiance festive...

Une soirée officielle pour la remise des diplômes s'est déroulée le vendredi 17 octobre à 18h00 dans la salle d'étude côté collège. Ils n'étaient pas loin d'une centaine de jeunes à attendre de recevoir leur précieux label.

- La Certification Starter de Cambridge pour les 17 CM de la promotions 2024 volontaires à cet examen d'anglais
- Le Diplôme National du Brevet (DNB) pour nos anciens élèves de 3^o de la promotion 2024,
- Le Brevet d'initiation à l'aéronautique pour 9 des 11 participants à cet examen des niveaux 4^o-3^o de la promo 2024

Accompagnés de leurs parents, l'ambiance était de mise pour cette soirée conviviale.



Mr Pesenti, entouré de Janie Amadori, enseignante d'anglais, et Patricia Scognamillo, enseignante de CM2, ont remis la certification Starter de Cambridge.

Bilan de La Certification Starter de Cambridge :

Ces 17 jeunes ont tous réussi. Il n'y a aucun échec à cet examen, puisque ces tests ont le but de certifier du niveau d'anglais de chaque participant. Bravo à ces jeunes diplômés pour leur résultat.

Mr Guirao et les PP de 3^o (Maureen De Jesus, Annick Gaudefroy, et Paul Emmanuel Benard) ont eu le plaisir de remettre quant à eux le Diplôme National du Brevet (DNB) et le BIA.

Bilan du DNB :

Sur 77 élèves présentés à la session de juin 2024, 73 élèves ont été admis. Le pourcentage de réussite au DNB est de 95 % au Sacré Coeur, contre 85.6 % au niveau national (France Métropolitaine) et 91.1 % au niveau académique.

Nous avons donc un fort taux de réussite au DNB, au-dessus du niveau national et académique et félicitons l'ensemble de nos élèves pour leur remarquable prestation puisque 9 élèves sur 10 ont obtenu une mention.

Ces résultats sont exceptionnels et témoignent de l'engagement, du sérieux des équipes, et du travail accompli par nos élèves. Félicitations à eux. Nous leur souhaitons de belles années sur les bancs du lycée.

Bilan du BIA :

Sur 11 candidats inscrits au BIA, 9 élèves sont devenus lauréats à cet examen pour la promotion 2024 ; soit 82% de réussite. 5 mentions ont été accordées dont 2 mentions « très bien » et 3 mentions « bien ».

Une belle soirée qui s'est finie autour du verre de l'amitié.



Petit clin d'œil bien mérité à Florence Lepoutre, Présidente de l'APEL et à son équipe de parents bénévoles, qui ont déplié le tapis rouge et décoré la salle d'étude de façon remarquable pour cette soirée spéciale « lauréats ».

Ça y est, vous êtes arrivé au bout de cette gazette. Sous cette belle saison automnale, je vous souhaite à tous de très bonnes vacances. N'oubliez pas de régler vos pendules pour le changement d'heure !

A tout bientôt ... Cathy Garcin

Décompression et repos pour nos élèves avant d'attaquer la deuxième période



Belles vacances d'automne à tous



165 chemin Le Morel – 38430 St Jean de Moirans
administration@institutionsacrecoeur.fr

Cathy Garcin : 04.58.17.75.18 ou 04.76.35.32.55 poste 5